

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis karena penulis selalu diberikan kesehatan dan hidayah untuk menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini merupakan laporan penelitian penulis, yang dimaksudkan untuk mendapatkan hasil penelitian mengenai Pemahaman Mahasiswa Fikom Universitas Esa Unggul angkatan 2010 pada Program Acara ‘Jika Aku Menjadi” di Trans TV periode Juni 2012 serta Empati Mereka terhadap Narasumber Program Acara tersebut. Laporan penelitian ini merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar studi strata satu Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul Jakarta.

Penulis menyadari banyak mendapat dukungan maupun bantuan baik materil maupun moril dari berbagai pihak. Karena itu, penulis perlu menyampaikan rasa terimakasih terutama kepada Keluarga tercinta, orangtua dan kakak-kakak penulis yang selalu memberikan do’a serta dukungannya. Angga Aditya yang selalu setia menemani penulis membuat skripsi ini. Tanpa dukungan kalian penulis tidak akan bisa menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga kepada Bapak Drs. Abdurrahman, M.S, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia menyediakan waktunya untuk memberikan petunjuk dan bimbingan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Bapak Drs. Herry Kuswita, M.Si, selaku kepala bidang konsentrasi penyiaran yang begitu baik membantu mahasiswa. Bapak Indrawadi Tamin, Ph.D selaku Dekan Fikom Universitas Esa Unggul yang turut memberikan bimbingannya kepada penulis. Mas Helmi dan Mas Agus, selaku staff Fakultas Ilmu Komunikasi yang sudah begitu baik membantu penulis selama ini, serta segenap dosen

Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul yang telah memberikan bimbingan dan pengajaran kepada penulis selama kuliah.

Dan untuk teman –teman Fikom terutama angkatan 2008 yang selalu berbagi disaat senang maupun sedih, saling memberi dukungan untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih teman-teman atas bantuan serta dukungannya semoga kita semua lulus dengan nilai terbaik. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu dan mendukung penulis baik moril maupun materil dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini, untuk itu penulis menerima dengan besar hati segala masukan yang dapat penulis jadikan bahan pembelajaran untuk masa yang akan datang. Penulis juga berharap semoga hasil penelitian ini dapat berguna bagi generasi penerus untuk bahan pembelajaran di masa yang akan datang.

Jakarta, Juli 2012

Meilisya Dian Saputri